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11
月
22
日
、
参
院
教
育
基
本
法
特
別

委
員
会
で
総
理
出
席
、
テ
レ
ビ
入
り
の
総

括
質
疑
が
行
わ
れ
、
井
上
さ
と
し
参
院
議

員
が
質
問
に
立
ち
ま
し
た
。 

井
上
議
員
は
、
現
行
教
育
基
本
法
の
「
人

格
の
完
成
」
と
い
う
目
標
の
重
要
性
に
つ

い
て
総
理
の
認
識
を
確
認
し
た
後
、
教
育

現
場
に
あ
る
逆
行
す
る
実
態
を
指
摘
し

ま
し
た
。
学
力
テ
ス
ト
と
学
校
選
択
性
を

導
入
し
て
い
る
東
京
の
あ
る
区
で
は
、
遠

足
や
林
間
学
校
、
音
楽
鑑
賞
が
削
ら
れ
て

学
力
テ
ス
ト
の
た
め
の
補
習
授
業
に
あ

て
ら
れ
て
い
ま
す
。 

 

井
上
議
員
が
、
「
こ
ん
な
事
態
が
全
国

に
広
が
る
の
は
好
ま
し
い
の
か
」
と
の
質

問
に
安
倍
総
理
も
「
遠
足
や
林
間
学
校
は

楽
し
い
思
い
出
に
も
な
る
。
テ
ス
ト
の
補

習
の
た
め
に
中
止
さ
れ
る
の
は
よ
く
な

い
」
と
答
弁
。
井
上
議
員
は
、
教
基
法
改

悪
で
競
争
と
選
別
が
強
化
さ
れ
れ
ば
、
受

験
に
無
関
係
な
分
野
が
削
ら
れ
、
義
務
教

育
に
も
未
履
修
問
題
が
広
が
る
と
指
摘

し
、
改
悪
案
の
廃
案
を
求
め
ま
し
た
。 

ま
た
、
井
上
議
員
は
、
11
月
27
日
に

も
同
委
員
会
で
、
基
本
法
改
定
を
に
ら
ん

で
中
教
審
部
会
の
学
習
指
導
要
領
の
改

訂
作
業
の
な
か
で
、
小
学
校
の
音
楽
を
学
ぶ
目

標
と
し
て
「
『
君
が
代
』
の
美
し
さ
や
自
国
を

尊
重
す
る
心
」
が
検
討
さ
れ
て
い
る
こ
と
を
あ

げ
、
「
君
が
代
」
と
「
こ
こ
ろ
」
を
結
び
つ
け

る
の
は
「
思
想
・
良
心
・
内
心
の
自
由
を
侵
す

も
の
だ
」
と
追
及
し
ま
し
た
。
伊
吹
大
臣
は
「
検

討
途
中
の
も
の
」
と
い
い
わ
け
し
ま
し
た
が
、

井
上
議
員
は
、
「
憲
法
に
反
す
る
よ
う
な
検
討

は
許
さ
れ
な
い
」
と
批
判
し
ま
し
た
。 

安倍総理を追及する井上議員（22日）

 

11
月
22
日
、
佐
々
木
憲
昭
衆
院
議

員
は
、
財
務
金
融
委
員
会
で
質
問
し
、

「
過
払
い
金
利
」
は
即
時
返
還
せ
よ
！

と
サ
ラ
金
問
題
を
た
だ
し
ま
し
た
。 

 

佐
々
木
議
員
は
利
息
制
限
法
の
上

限
を
超
え
る
金
利
に
つ
い
て
、
「
サ
ラ

金
業
者
は
す
ぐ
に
で
も
自
主
的
に
返

還
す
る
の
が
当
然
。
返
還
請
求
で
き
る

こ
と
を
国
民
に
広
く
知
ら
せ
る
べ
き

だ
」
と
政
府
に
要
求
し
ま
し
た
。 

 

山
本
有
三
金
融
担
当
大
臣
は
「
弱
者
の
立

場
で
し
っ
か
り
や
っ
て
い
く
」
な
ど
と
答
弁

し
ま
し
た
。 

 

佐
々
木
議
員
は
ま
た
、
サ
ラ
金
各
社
が
利

用
者
か
ら
の
過
払
い
金
返
還
請
求
に
備
え

て
、
引
当
金
を
積
ん
で
い
る
と
指
摘
し
、

「
大
手
４
社
の
合
計
で
１
兆
円
も
用
意
し

て
い
る
。
ア
イ
フ
ル
社
長
は
、
参
考
人
質
疑

で
『
誠
実
に
対
応
す
る
』
と
答
弁
し
て
い
る
。

全
部
返
し
て
当
然
だ
」
と
指
摘
し
ま
し
た
。

 

山
本
金
融
担
当
大
臣
は
、
「
業
者
が
誠
実

に
対
応
す
る
と
い
う
な
ら
、
そ
の
方
向
で
進

め
て
い
た
だ
き
た
い
」
と
答
え
ま
し
た
。 

 

サ
ラ
金
大
手
４
社
は
、
銀
行
か
ら
約
３
兆

円
も
融
資
を
受
け
、
銀
行
は
こ
れ
で
年
間
５

百
億
円
も
収
益
を
あ
げ
て
い
ま
す
。 

 

佐
々
木
議
員
は
、
「
銀
行
は
個
人
向
け
の

融
資
を
後
退
さ
せ
な
が
ら
、
他
方
で
客
を
提

携
先
の
サ
ラ
金
か
ら
借
り
る
よ
う
に
誘
導
し
て

い
る
。
金
融
機
関
の
公
共
的
な
性
格
を
ど
う
考

え
る
か
」
と
た
だ
し
ま
し
た
。 

 

山
本
大
臣
は
「
社
会
的
責
任
と
い
う
観
点
も

重
要
。
多
重
債
務
問
題
の
発
生
を
踏
ま
え
、
各

行
は
ロ
ー
ン
の
あ
る
べ
き
姿
を
真
摯
に
検
討
し

て
い
た
だ
き
た
い
」
と
答
弁
し
ま
し
た
。 

ま
た
、
佐
々
木
議
員
は
、
11
月
28
日
の
財
務

金
融
委
員
会
で
、
警
察
は
ヤ
ミ
金
取
り
締
ま
り

を
徹
底
す
べ
き
だ
と
質
問
。
竹
花
警
察
庁
生
活

安
全
局
長
は
、
「
積
極
的
な
事
件
化
と
被
害
防

止
に
努
め
る
よ
う
指
導
す
る
。
弁
護
士
や
相
談

機
関
も
紹
介
し
な
が
ら
、
相
談
者
の
立
場
に
立

っ
た
対
応
を
し
た
い
」
と
答
え
ま
し
た
。 

多重債務問題で質問する

佐々木憲昭議員（22日） 

 

11月24日、党静岡県委員会は、介護

問題で政府交渉を行いました。交渉

に、ひらが選挙区予定候補、かわせ

幸代県議予定候補、河本静岡市議

が参加、佐々木憲昭衆院議員、瀬古

由起子元衆院議員が同席しました。 

11月24日、静岡市清水区の「党と後

援会のつどい」に 400 人が参加。井

上参院議員が国会情勢を講演。花

井県議。山崎由比町議、笹川富士川

町議、ひらが選挙区候補が訴え、選

挙勝利へ決意を固めあいました。 


